

SPA



HÔTEL LES MATINS DE PARIS



MASSAGES

30' 45' 60' 90'

Massage personnalisé

105 135 165 225

Relaxant, tonifiant ou musculaire, choisissez votre pression pour ce massage du corps avec une huile neutre 100% naturelle mais sans arôme.

Rituel anti-jet-lag

225

Massage aromatique du corps avec application de serviettes chaudes le long de la colonne vertébrale pour faciliter l'élimination des toxines accumulées. La séance se termine par un effleurage profond avec un baume énergisant.

Massage découverte pour deux

170

30 min de massage par personne, l'un après l'autre.

Massage de bienvenue pour deux

240

Véritable concentré de bien-être, cette séance de relaxation a été ainsi conçue pour vous permettre de récupérer de votre voyage dès votre arrivée à l'hôtel. 45 min de massage par personne, l'un après l'autre.





VISAGE

60'

Hydratant

165

L'originalité de cette expérience allie le bien être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. Ce soin favorise l'hydratation et l'élasticité de la peau, lisse l'épiderme et illumine le teint.

Anti-âge

165

L'originalité de cette expérience allie le bien être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. Ce soin raffermi la peau et illumine le teint.





RÉSERVER VOTRE SOIN

Notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation, de votre chambre en composant le 9, par téléphone au 01 40 38 42 40 ou par email à contact@lesmatinsdeparis.com.

Les soins sont réservables entre 9H00 et 21H00. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique. Paiement par carte de crédit uniquement (Mastercard, Visa, American Express).

CONDITIONS MÉDICALES

Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

POLITIQUE D'ANNULATION

Toute annulation ou report doit être faite au plus tard 12 heures avant l'heure du rendez-vous. Dans le cas contraire, la direction se verra dans l'obligation de vous demander de régler 100% du montant du soin.





MASSAGES

30' 45' 60' 90'

Personalized massage

105 135 165 225

Relaxing, energizing, or deep tissue, feel free to ask the pressure you like for this body massage with organic oil, but without aromatic ingredient.

Anti-jet-lag ritual

225

Application of an energizing balm along the spine and warm towels for this aromatic body massage.

Discovery massage for two

170

30 min of massage for two in your privacy room, one by one.

Welcome massage for two

240

A true concentrate of wellness, this relaxation program has been conceived just for you upon your arrival at the hotel. 45 min of welcome massage for two in your privacy room, one by one.





FACIAL COLLECTION

60'

Hydratation

165

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage. Our expert team will undertake a careful diagnosis of your skin and will pay much attention to your desires and needs. This treatment improves skin hydration and elasticity, smooths the epidermis, and brightens the complexion.

Anti-ageing

165

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage. Our expert team will undertake a careful diagnosis of your skin and will pay much attention to your desires and needs. This treatment firms the skin and brightens the complexion.





HOW TO BOOK YOUR TREATMENT

Our team is at your disposal for any reservation, from your room by dialing 9, by telephone on +33 1 40 38 42 40 or by email at contact@lesmatinsdeparis.com.

Treatments can be booked between 9:00 AM to 9:00 PM. All our massages are exclusively dedicated to well-being and have no therapeutic purpose. We recommend you to be ready before your therapist arrives to fully benefit from your treatment. Payment by credit card only (Mastercard, Visa, American Express).

MEDICAL CONDITIONS

Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend you the most suitable treatment.

CANCELLATION POLICY

Should you need to cancel or reschedule your appointment, please notify us at least 12 hours in advance. No-shows and cancellations made less than 12 hours before the scheduled time will be charged.



3 RUE CLAUZEL, 75009 PARIS
CONTACT@LESMATINSDEPARIS.COM
WWW.LESMATINSDEPARIS.COM
+33 1 40 38 42 40